

## Rapport sur le village d'enfants SOS d'Akouda

Chère marraine, cher parrain,



*Comme elles sont heureuses au village d'enfants SOS !*

Quel plaisir de voir des enfants aussi heureux, aussi épanouis et en bonne santé ! Je ne peux que vous exprimer mon respect et ma profonde estime pour votre générosité vis-à-vis de ces enfants qui se développent bien. Ils ne cessent de grandir... et de nous étonner aussi !

Durant la dernière coupe du monde en Russie, comme tous les Tunisiens, les enfants ont attrapé la fièvre du football. Ils supportaient l'équipe nationale de la Tunisie et ont même appris à répéter le slogan spécialement créé à cette occasion.

Cet épanouissement est ressenti chez tous les enfants du village d'enfants SOS d'Akouda. D'ailleurs, saviez-vous que, grâce à votre soutien, le village prend en charge 101 enfants âgés de 2 à 14 ans ? Alors

permettez-moi de partager avec vous quelques histoires de leur vie quotidienne.

### Tous solidaires

« *Vite vite, il faut se préparer. Le temps presse. Ramadan est dans quelques jours et il y a beaucoup de choses à faire encore* », disaient les mères SOS. Et oui, beaucoup de choses restaient à faire, à commencer par distribuer les couffins aux familles nécessiteuses.

Comme vous devez le savoir, Ramadan est le Mois Saint pour jeûner, faire du bien et aider ses voisins. Comme chaque année, quelques jours avant ce Mois, le village d'enfants SOS d'Akouda a distribué des couffins avec des produits alimentaires à 90 familles nécessiteuses, bénéficiaires du Programme de Renforcement de la Famille (PRF).



*Exemple de dons de Ramadan*

Vous savez, par mes lettres précédentes, que dans le cadre de son ouverture sur la communauté, le village d'enfants SOS a tissé des liens avec son voisinage et aide désormais les familles nécessiteuses de son entourage. Ce soutien consiste à payer les frais scolaires des enfants de ces familles et à faire des dons alimentaires...

Voir des enfants heureux et épanouis est notre rôle et est la base de notre travail, que ce soit pour les enfants sous notre charge ou ceux des familles environnantes. C'est pourquoi, lors des grandes occasions (rentrée scolaire, Ramadan ou encore les fêtes religieuses), ces familles bénéficiaires ont toujours eu une attention particulière et ont reçu une aide de la part de SOS Villages d'Enfants.

Grâce à votre soutien et à votre aide, les enfants du village SOS ont aussi appris à aider leurs voisins. Grâce à votre contribution, beaucoup d'autres enfants ont eu l'opportunité de rêver d'un bel avenir et de le construire. De tout cœur, merci.

Sans oublier que cette année, pour la première fois, les enfants scolarisés ont dû passer leurs examens durant ce Mois Saint. 87 enfants scolarisés entre écoles primaires et collèges ont bénéficié de soutien scolaire de la part de l'équipe pédagogique afin de réussir leurs examens.

Heureusement, les résultats étaient satisfaisants à tous les niveaux et les enfants ont pu profiter pleinement de leurs vacances.

### **Que la fête commence !**

Ouf ! Enfin les vacances ! Les enfants n'attendaient plus que ça ! En effet, après une année de labeur, se reposer est le rêve de chacun au village d'enfants SOS.

Accompagnés par leurs mamans SOS et par les éducateurs, les enfants du village SOS ont été invités à un dîner ramadanique dans un luxueux hôtel de la région. Les enfants se sont régalez. Comme c'était un buffet, ils ont juste goûté la nourriture (pour faire plaisir à leurs mamans) et se sont rués vers les gâteaux et les glaces.

Et les petits ? Bien sûr nous ne les avons pas oubliés. Eux aussi ont eu droit au bonheur. En effet, pour les enfants de moins de 5 ans, une petite fête a été organisée au village SOS en présence de clowns. Les petits aussi se sont régalez avec les sucreries et les ballons. Les mamans ont beau répéter qu'il ne faut pas manger tant de sucreries... aucun enfant ne les a écoutées. Nous étions enfants nous aussi, et devant les sucreries, personne ne nous arrête !

Sans oublier les colonies de vacances au bord de la plage où petits et grands ont profité de la mer transparente et du sable fin de Nabeul, à 100 km du village d'enfants SOS.

Avant de conclure, j'ai oublié de vous parler des travaux d'entretien du village d'enfants SOS, huit ans après son inauguration. Les maisons familiales ont retrouvé leur éclat des premiers jours. Ça a vraiment fait plaisir aux mamans et aux enfants.

Comme vous venez de le lire, les jours se suivent mais, grâce à votre soutien, ne se ressemblent pas. Pas de place à la monotonie. Nous comptons sur vous, chers amis et donateurs, pour que les enfants du village SOS passent autant de beaux moments que possible.

Les enfants se joignent à moi pour vous renouveler nos sincères sentiments de gratitude.



**Afef Boughzala Channoufi**  
Responsable de Parrainage international